

Forums pour l'entourage

## Mon fils se drogue et me ment

Par Charlotte68 Posté le 22/01/2023 à 16h33

Bonjour à tous, j'ai déjà posté sur ce forum en octobre 2022 et aujourd'hui je suis à bout. Mon fils de 27 ans me raconte des mensonges. Il m'avait dit qu'il s'était sevré seul de l'héroïne qu'il sniffait. Il est suivi par Passerelle mais refuse de prendre un substitut. Je l'ai cru car il avait eu une annulation de permis en 2018 et en décembre 2022 il a repassé son permis et il l'a obtenu du premier coup. Je me suis dis chic il a pris du plomb dans la cervelle ! Ce week-end il me demande de venir passer le week-end à la maison et là il m'avoue avoir sniffer de l'héroïne vendredi. Je me suis mise en colère, je n'aurais peut être pas dû mais j'ai dû mal à comprendre. Je me dis qu'il n'a toujours pas compris ses erreurs, des risques qu'il encourt. Je l'avais bloqué sur mon téléphone pour prendre de la distance et mon conjoint me dit écoute il a changé faut lui donner une nouvelle chance. Mais en fin de compte il se fiche de nous. Je n'ai plus envie de subir encore une fois toutes ces horreurs qu'il me fait vivre depuis 10 ans, insultes, harcèlement, il ne travaille pas car quand il veut se sevrer il est très malade, impossible de tenir un travail, donc je me demande si il peut vraiment s'en sortir tout seul. On lui donne des conseils, d'aller voir son médecin traitant, de se faire soigner mais il ne fait rien. Je ne sais plus quoi faire, je l'avais déjà accompagné aux urgences psychiatriques qui malheureusement ne peuvent rien faire car il ne veut pas prendre de traitement. Je n'ai même pas pu parler au psychologue puisqu'il est majeur. J'aimerais avoir des conseils, il est incapable de gérer ses papiers, son père ne souhaite pas l'aider, dois-je moi aussi le laisser tomber une bonne fois pour toute car je suis tellement désespérée et ma santé est très fragile.

Merci de l'aide, du soutien que vous pourrez m'apporter.

Bon courage à tout le monde car cette drogue c'est vraiment un monde m....